

**BNN.CO.ID**

# **Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Kapolres Sukabumi: "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG**

**Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Dec 27, 2023 - 13:50



*Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Kapolres Sukabumi: "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Sosialisasi) dengan warga. Acara berlangsung di Kp. Gandasoli, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas, dengan penuh semangat, menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dengan tagline Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya menampung curhatan dan saran dari masyarakat, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat relevan. Dalam kutipan langsung dari Kapolres Sukabumi, beliau menegaskan,

"Saya mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, terutama dalam menyampaikan program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG'. Ini merupakan langkah positif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami berharap agar masyarakat dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga kondusifitas wilayah, tidak terjerumus paham radikalisme, dan melaporkan permasalahan yang mungkin muncul. Selain itu, sosialisasi tentang pemilu dan antisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang juga sangat penting untuk kesadaran masyarakat. Teruslah berkoordinasi dengan baik untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan bersahabat."

Bhabinkamtibmas juga menghimbau warga untuk berhati-hati terhadap berita hoax, mengunci rumah/kantor ketika berpergian, serta menjaga kesadaran tentang pentingnya keamanan. Kegiatan ini menjadi wujud nyata sinergi antara kepolisian dan masyarakat, dengan harapan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Cisitu.